



KREISJUGENDRING MÜNCHEN-STADT • POSTFACH 15 12 23 • 80047 MÜNCHEN



KREISJUGENDRING
MÜNCHEN-STADT

IM BAYERISCHEN JUGENDRING
KÖRPERSCHAFT DES ÖFFENTLICHEN RECHTS

An die Medien

Ingrid Zorn
PRESSEREFERENTIN
München, 26.07.2021

OBEN OHNE Hybrid Air 2021 500 JUNGE MUSIK-FANS FEIERTEN AM KÖNIGSPLATZ

Endlich sind Festivals wieder erlaubt, wenn auch unter strengen Hygieneauflagen. So konnten nach den zahlreichen Lockdowns 500 Jugendliche auf dem OBEN OHNE Hybrid Air den Sommer genießen. Sie freuten sich über angesagte Acts, sommerliche Temperaturen mit über 30 Grad und das lang ersehnte Festivalfeeling. Der Andrang auf die Tickets zum Preis von 5 Euro (zzgl. VVK-Gebühr) war so groß, dass das Open-Air-Festival der Kreisjugendringe München-Stadt und München-Land innerhalb von 7 Sekunden ausverkauft war.

In den Fanspots hatten Gruppen aus jeweils 10 Freundinnen und Freunden gemeinsam Spaß an der Live-Performance. Die Fanspots wurden von den jungen Gästen teilweise sehr kreativ eingerichtet und so hatte jede 10er-Gruppe ihren persönlichen exklusiven Spot auf dem Königsplatz. Auch die über 100 Besucherinnen und Besucher der Streaming Spots hatten Spaß. Sie konnten dem Geschehen per Live-Stream folgen und hatten ihre eigene Festivalstimmung in den sieben Locations in der Stadt und im Landkreis.

Den Start machte um 13 Uhr das Duo **twiceasmad**. Mit den melancholischen Songs der Band konnten die Festival-Gäste einen sanften Auftakt genießen. Weiter ging es mit **Cloutboi Juli & Pink Stan**, die mit etlichen Gästen eine energiegeladene Show ablieferten. Mit viel Comedy und sympathischen Ansagen hatten sie das Publikum auf ihrer Seite. Mit einfachen Mitteln, einem Keyboard, Gesang und Gitarre versprühten **Emotional Club und Kadie** ein „Gute-Laune-Gefühl“, das sich auf dem ganzen Königsplatz verbreitete. Die beiden traten einzeln auf, konnten die Menge aber auch mit ihren gemeinsamen Features überzeugen. Gegen Nachmittag startete **Rote Mütze Raphi** ihren Auftritt. Sie riss die Musik-Fans mit ihren Rap-Lines mit und brachte sie zum Schwitzen.

Kontakt

Kreisjugendring München-Stadt

Michaela Herrmann

Tel. 089 / 45 20 553-31, E-Mail: m.herrmann@kjr-m.de

PRESEMELDUNG

TELEFON 089 / 51 41 06-19
TELEFAX 089 / 51 41 06-9919
info@kjr-m.de
www.kjr-m.de
PAUL-HEYSE-STRASSE 22
80336 MÜNCHEN
U-BAHN-LINIEN U4+U5
HST. THERESIENWIESE

SEITE 2/2 OBEN OHNE Hybrid Air 2021 – 500 JUNGE MUSIK-FANS FEIERN AM KÖNIGSPLATZ

Auch **Rikas** machten ordentlich Stimmung. Mit ihrem Hit „Tortellini Tuesday“ begeisterten sie die Fans und bei ihren melodischen Mitsing-Refrains war schließlich kein Halten mehr.

Badchieff brachte eine bombastische Show auf die Bühne und die Festivalstimmung war deutlich zu spüren.

Doch dann kam das Gewitter! Innerhalb weniger Minuten mussten die Veranstalter den Königsplatz räumen und die Musik abbrechen. Die jungen Fans zogen enttäuscht, aber auch sehr diszipliniert vom Platz, nicht ohne sich zu vergewissern, dass es auch im nächsten Jahr wieder ein OBEN OHNE geben wird. Auch für **Jeremias** und die Headlinerin **Lari Luke** war die Enttäuschung groß, sie hatten sich nach langer Zeit der Abstinenz wieder auf einen Live-Auftritt gefreut.

Bleibt am Ende zu sagen, dass das Konzept der Veranstalter vom Publikum hervorragend und sehr verständnisvoll aufgenommen wurde und trotzdem alle der Wunsch eint: Die Kultur muss wieder zurück unter die Menschen!

„Wir freuen uns sehr, dass wir das OBEN OHNE Hybrid Air in diesem Jahr gewagt haben – anders als sonst, aber eine weitere Bestätigung, dass Jugendkulturarbeit auch in Zeiten der Pandemie nicht vergessen werden darf“, sagte die Festivalleiterin Michaela Herrmann vom KJR München-Stadt am Samstagabend. „Die glücklichen Gesichter von 500 Gästen sowie den jungen Bands, bevor uns das Wetter einen Strich durch die Rechnung gemacht hat, bleiben auch den vielen Ehrenamtlichen in Erinnerung, die jedes Jahr mithelfen.“ Ohne diese Crew könnte das Festival zu dem niedrigen Eintrittspreis nicht stattfinden. Und auch das Publikum muss gelobt werden: Es war ein friedliches Festival und alle haben ihr Möglichstes getan, um die Hygienemaßnahmen einzuhalten.

Nach dem Festival ist vor dem Festival und so steigt das Team Junge Kultur des KJR München-Stadt gleich nach der Sommerpause in die Planungen für 2022 ein.

Hintergrund

Das OBEN OHNE Open Air der Kreisjugendringe München-Stadt und München-Land ist das größte nicht-kommerzielle Festival im süddeutschen Raum.

SEITE 2/2 OBEN OHNE Hybrid Air 2021 – 500 JUNGE MUSIK-FANS FEIERN AM KÖNIGSPLATZ

Das Festival ist seit 1998 ein wichtiger Bestandteil der Münchner Musikszene und hat auch in der überregionalen Festivalszene einen festen Platz. Es ist nicht nur für sein hervorragendes Line-up bekannt, sondern auch wegen seines sehr günstigen Eintrittspreises und umfangreichen Rahmenprogramms.

Ziel ist es, jungen Menschen bei kostengünstigem Eintritt interessante nationale und internationale Bands zu bieten sowie jungen und aufstrebenden Künstlerinnen und Künstlern zu einem großen Auftritt zu verhelfen.

Ab 12 Jahren dürfen die Jugendlichen ohne Erziehungsberechtigte bis zum Veranstaltungsende um 22 Uhr auf dem Festivalgelände bleiben, Kindern unter sechs Jahren ist ein Besuch des OBEN OHNE nicht gestattet.